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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 10 giugno 2020  

L’anno 2020, il giorno dieci del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello al termine del quale risultano assenti i 

Consiglieri: Buonpasso, Lupo e Schiera. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:45, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i consiglieri: Dentici, Sinopoli e Di Vincenti.  

Si procede con la lettura del verbale del giorno 9 giugno 2020, durante la lettura, alle ore 9:50, entra 

in videoconferenza il Cons. Lupo.  

 Il Presidente: riprende l’argomento relativo ai lavori di Piazza Indipendenza e legge l’ordinanza 

del 2015 con la quale si riservano i parcheggi. 

Alle ore 9:57 partecipa alla videoconferenza il Cons. Buonpasso, mentre alle ore 10:08 partecipa il 

V. P. Schiera. 

Il Presidente procede con la lettura dell’ordinanza del 27 maggio 2020, che tratta dell’inizio dei 

lavori in Piazza Indipendenza. 

Il Cons. Buccola: concorda con la rivalutazione della piazza ma condivide pienamente tutte le 

procedure possibili per dare fine a questi privilegi in quanto l’Amministrazione non può, a seguito 

dell’ordinanza, barattare i posteggi da piazza Parlamento a Piazza Indipendenza. 

Il Cons. Di Vincenti: ricorda di essere il promotore di una mozione presentata nel 2015 subito 

dopo l’emissione dell’ordinanza e successiva interrogazione e sollecito che riguardano l’oggetto di 

discussione ed esprime la propria indignazione ed è d’accordo a presentare un documento stavolta a 

firma di tutti i consiglieri. 

Il Presidente: chiede al Consigliere Di Vincenti copia della documentazione citata in modo da 

allegare al nuovo ordine del giorno da presentare. 

Il Cons. Di Vincenti risponde che si attiverà per l’invio. 

Il Cons. Lupo: abbandona la seduta per impegni istituzionali alle ore 10:20. 

Il Cons. Ruggiero: esprime il suo disappunto e fa una richiesta provocatoriamente propone il 

posteggio riservato per tutti i dipendenti degli uffici, negozi ecc. di corso Calatafimi, corso Pisani e 

zone limitrofe. 

Il Cons. Sinopoli: condivide il disappunto espresso dai colleghi Consiglieri e definisce inverosimile 

il fatto che l’Amministrazione non abbia dato risposta all’interrogazione. 

Il Cons. Tuzzolino: considera che purtroppo chi ha il potere di decidere, compie atti che gli 

aggradano, non tenendo conto delle necessità dei cittadini. Tale privilegio deve cessare a tale 

proposito propone un “Flash mob”. 

Il Cons. Buonpasso: condivide quanto detto dai colleghi ed aggiunge che tutti devono avere gli 

stessi diritti. 

Il Presidente: condivide tutti gli interventi dei Consiglieri, reputa inaccettabile concedere questi 

benefici sottolineando che tale provvedimento, secondo gli Organi competenti, è stato attivato al 
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fine di garantire l’incolumità degli Organi politici ed amministrativi. Si valuta l’iniziativa di un 

coinvolgimento della cittadinanza. 

Il Cons. Sinopoli: ipotizza la presenza dell’Ass. Catania al fine di avere maggiori chiarimenti. 

Il Presidente: risponde che non ritiene l’invito produttivo in quanto più volte non sono state date 

risposte. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:42. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:59, a seguito di appello nominale, risultano assenti i consiglieri: 

Buccola, Dentici, Schiera, Lupo. 

Il Cons. Di Vincenti: comunica che farà un sopralluogo in Via Pitrè dove ha notato, all’altezza del 

civ.10, lavori di ripristino dei cercini per chiedere se l’intervento riguarda tutti gli alberi di Via 

Pitrè. 

Il Cons. Buonpasso: chiede intervento per gli alberi di Via Pitrè al civico 197 - 199, in quanto i 

residenti lamentano il fatto di avere i rami dentro i loro balconi. 

Il Presidente chiede che le vengono inviate le note via e-mail per provvedere successivamente ad 

inoltrarle a chi di competenza. 

Il Cons. Sinopoli: comunica disagi d’illuminazione in Via Lenin Mancuso. 

Il Presidente: pensa che sia stato un problema di sovraccarico o di timer e che già da oggi dovrebbe 

essere risolto. 

Il Presidente  dichiara chiusa la seduta alle ore 11:05 
         

      Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 

 

 
 

  

 

  

 

  

 

 

 

 


		2020-06-12T12:25:30+0200
	MARIA ENZA BASTONE


		2020-06-19T10:07:39+0200
	Silvio Moncada




